

MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Gabriele Neff
Fritz Roth
Richard Progl



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

19.11.2021

Anfrage
Verunreinigte Corona-Tests bei der Landeshauptstadt

Mit E-Mail vom 18.11.2021 informierte das POR über verunreinigte Corona-Selbsttests des Herstellers Deepblue Medical. Diese wurden den städtischen Vertretern und Mitarbeitern zur Verfügung gestellt.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie viele dieser verunreinigten Tests sind in Umlauf gekommen?
2. Ist bekannt, wie viele positive PCR-Tests in Anschluss an ein negatives Ergebnis der verunreinigten Tests gemacht wurden?
3. Gab es Corona-Infektionen, die durch verunreinigte Tests zu spät bekannt geworden sind?

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)
Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)
Fritz Roth
Richard Progl